Valgo - Blog

https://www.valgo.es/

Nuevo Grado en Gestión Deportiva en UAX Rafa Nadal School of Sport en colaboración con LALIGA



La Universidad Alfonso X el Sabio (UAX) y LALIGA se unen para lanzar un innovador Grado en Gestión Deportiva en el curso 2024/2025. Este grado se impartirá en el nuevo campus urbano de Chamberí de UAX, ofreciendo 60 plazas y una formación adaptada a las necesidades emergentes de la industria deportiva.

Una Formación de Vanguardia

El Grado en **Gestión Deportiva** combina una sólida base de estudios en **Administración** y **Dirección** de **Empresas (ADE)** con módulos específicos diseñados para abordar los desafíos contemporáneos de la gestión deportiva. Los estudiantes tendrán la oportunidad

de realizar prácticas académicas en destacadas empresas del sector, como la Rafa Nadal Academy, LALIGA y sus clubes, así como en otras organizaciones líderes como Babolat, AS, Playstation, JOMA, Decathlon, You First y Football Emotion.

Colaboración y Excelencia

Este programa representa una colaboración estratégica entre la **UAX Rafa Nadal School of Sport** y **LALIGA**, fortaleciendo su compromiso con la excelencia educativa y la profesionalización del sector deportivo. La alianza no solo proporciona una plataforma educativa de alta calidad, sino que también promueve la integración de la tecnología y la innovación en la gestión deportiva.

Avales y Certificaciones

El nuevo grado cuenta con el respaldo de la **Federación de Asociaciones de Gestión del Deporte de España (FAGDE)** y 45 empresas y entidades de la industria deportiva. Además, incluye certificados adicionales para impulsar la transformación digital e innovación, alineándose con el modelo educativo de **UAX** que integra la tecnología en todas sus titulaciones.

Declaraciones Clave

Miguel Palencia, director de UAX Rafa Nadal School of Sport, destaca la importancia de este lanzamiento: "El lanzamiento del Grado es un hito muy importante dentro de los objetivos de la escuela con el equipo de Rafa Nadal. Creemos que tenemos la obligación de potenciar la cantera de los futuros profesionales del sector y eso pasa por especializarse antes como ocurre en USA, donde toda la industria se encuentra profesionalizada".

Maribel Nadal, **subdirectora** de la **Rafa Nadal Academy**, subraya el valor de esta iniciativa: "Desde la Rafa Nadal Academy apoyamos el nuevo Grado como un paso muy importante en la formación del talento en la industria en España y en nuestro proyecto con **UAX**, a la vez que reforzamos nuestra alianza con **LALIGA**".

Juan Vicente Marín, director Adjunto a la Dirección General Ejecutiva de LALIGA, resalta la colaboración estratégica: "Esta alianza estratégica con UAX es otro ejemplo de nuestro compromiso con la excelencia y la innovación en la formación de profesionales del deporte".

José Moya, director de LALIGA BUSINESS SCHOOL, añade: "LALIGA, en 2018 apostó

por la educación con la creación de un Departamento Educativo propio, y ahora, esta alianza con **UAX** sigue reforzando dicha apuesta, pues sabemos que la formación ayuda al crecimiento de la industria del deporte".

Futuro de la Gestión Deportiva

El **Grado** en **Gestión Deportiva** llega en un momento crucial para la industria, que está en plena fase de profesionalización y evolución. Este nuevo programa académico se enfoca en desarrollar modelos de gestión eficientes que respondan a las demandas actuales y futuras del sector, garantizando una formación integral y práctica para los profesionales del mañana.

Con esta iniciativa, **UAX Rafa Nadal School** of **Sport** y **LALIGA** no solo reafirman su liderazgo en la formación deportiva, sino que también impulsan la creación de una nueva generación de gestores deportivos altamente capacitados y preparados para enfrentar los retos de una industria en constante transformación.

Link to Original article: https://www.valgo.es/blog/nuevo-grado-en-gestion-deportiva-en-uax-rafa-nadal-school-of-sport-en-colaboracion-con-laliga?elem=321636